

ユ-カリ 2020

学校通信
R2. 12. 3
No. 60

松崎小学校

「走る力」と「あきらめない力」 校内マラソン大会

3日（木）素晴らしい天候のもと、校内マラソン大会が行われました。多くの保護者の方々の応援を受け、みんな一生懸命に走ることができました。開会式では、以下のようなお話をしました。

「マラソンという競技ができたのは、今から2500年以上前です。オリンピックの種目になったのは1000年くらい前からです。マラソンは、オリンピックでも最高の人気種目で、必ず最後に行われます。

なぜ、こんなに昔から今までこのマラソンという競技が続けられてきたのはどうしてでしょう。この競技は、「力試し」にぴったりの競技だからだそうです。マラソンは二つの力を試すことができます。一つはもちろん「走る力」です。もう一つが何か分かりますか。それは「あきらめない力」です。「走る力」は、当然順番がついて、1番の人もいれば最後になる人もいます。しかし、「あきらめない力」には順番はつきません。何番になろうとも自分があきらめずに最後まで走り続けることができたなら、それが1番です。優勝です。みなさん、全員が「あきらめない力」で1番になれるようにがんばってください。応援しています。」

優勝者

1年	女子の部	NTさん	男子の部	YTさん	
2年	女子の部	AOさん	男子の部	YWさん	
3年	女子の部	ASさん	男子の部	SUさん	
4年	女子の部	KOさん	男子の部	YTさん	
5年	女子の部	ROさん	※ 大会新記録	男子の部	THさん
6年	女子の部	YTさん	男子の部	AMさん	



<高学年女子の部 スタート！>



<優勝 6年 YTさん>



<高学年男子の部 スタート！>



<優勝 6年 AMさん>